

Ethik im Film: Was wir von Krankenhausserien lernen können

Schweigepflicht brechen? Sterben lassen? Fehler im Krankenhaus?

Forum Klinische Ethik am MRI | Do 4. Juli 2024 | 15.30 – 18.30 Uhr

Klinikum rechts der Isar | Ismaninger Str. 22 | Hörsaal C

Immer wieder erleben wir im Klinikalltag knifflige Situationen: Darf ich ohne Zustimmung der Person Informationen an andere weitergeben? Kann die Tochter die Patientenverfügung ihrer Mutter außer Kraft setzen? Wie gehen wir im Team und im Krankenhaus mit Fehlern um?

In Filmsequenzen in Szene gesetzt und miteinander diskutiert im Forum Klinische Ethik, der Veranstaltungsreihe des Klinischen Ethikkomitees. Mitarbeitende aller Berufsgruppen aus allen Bereichen am MRI, an Auszubildende, Studierende sowie Gäste sind herzlich willkommen.

[klinische.ethik@
mri.tum.de](mailto:klinische.ethik@mri.tum.de)

Begrüßung und Moderation

Dr. Kathrin Knochel, *Klinische Ethik, Klinikum rechts der Isar TUM*

Referent

Prof. Dr. Kurt Schmidt, *Zentrum für Ethik in der Medizin am Agaplesion Markus Krankenhaus, Frankfurt/M.*

Diskussion

Gemeinsam mit Prof. Dr. Alena Buyx sowie Mitgliedern des KEK und des Mobilen Ethik-Teams MRI

Wir bieten Raum zum Austausch und gemeinsames Weiterdenken für unser Klinikum.

Für die Planung hilft uns Ihre Anmeldung per Mail an klinische.ethik@mri.tum.de

Fortbildungspunkte für Ärzt:innen und Pflegenden werden beantragt. Die Teilnahme ist kostenfrei.

Kontakt: Dr. med. Kathrin Knochel, Oberärztin für Klinische Ethik

Mail: Kathrin.knochel@mri.tum.de · Tel.: +49 89 4140-7255 · Büro: +49 89 4140-4041